

USB - DC Power Kabel „DC Flux“

USB-Type-C® – DC 5.5 x 2.1 mm



USB-Type-C to
DC 5.5 x 2.1 mm



PD 15V | 3A | 45W



150 cm
150 cm Cable length

Produkt Info



Dieses **USB-C-auf-DC-Stromkabel** eignet sich zur zuverlässigen Stromversorgung von Kleingeräten wie Kabelroutern, LED-Beleuchtungen, Überwachungskameras und vielen weiteren Geräten mit einem **5,5 x 2,1 mm DC-Eingang**. Der integrierte **E-Mark-Smart-Chip** kommuniziert mit kompatiblen **USB-C-PD-Netzteilen** und fordert automatisch eine Ausgangsspannung von **15 Volt** an, um eine sichere und stabile Stromversorgung zu gewährleisten.

Mit einer maximalen Leistung von **45 Watt** und einem Ausgangsstrom von bis zu **3 Ampere** bietet das **1,5 Meter** lange Kabel ausreichend Leistung für zahlreiche Anwendungen. Hochwertiges **verzinntes Kupfer** und eine robuste **PVC-Ummantelung** sorgen für eine zuverlässige Signalübertragung sowie eine **lange Lebensdauer**.

Technische Daten:

- Integrierter Emark-Smart-Chip
- Ausgangsspannung: PD 15 V
- Ausgangsstrom: 3 A
- Maximale Leistung: 45 W
- Eingang: Typ-C-Stecker
- Ausgang: DC-Stecker 5,5 mm x 2,1 mm
- Material: PVC und verzinntes Kupfer
- Kabellänge: 1,5 m

This **USB-C-to-DC power cable** is designed to reliably power small devices such as cable routers, LED lights, security cameras, and many other devices with a **5.5 x 2.1 mm DC** input. The built-in **E-Mark smart chip** communicates with compatible **USB-C PD power adapters** and automatically requests an output voltage of **15 volts** to ensure a safe and stable power supply.

With a maximum power of **45 watts** and an output current of up to **3 amps**, the **1.5-meter-long** cable provides sufficient power for numerous applications. High-quality **tinned copper** and a **durable PVC jacket** ensure reliable signal transmission and a **long service life**.

Technical Data:

- Built-in Emark smart chip
- Output voltage: PD 15V
- Output current: 3A
- Maximum power: 45W
- Input: Type-C plug
- Output: DC 5.5 mm x 2.1 mm plug
- Material: PVC and tinned copper
- Cable Length: 1.5 m

Art.Nr: 266003

EAN:4024559266003

Technische Änderungen vorbehalten / Improvement and changes of the technical specifications and other data's could be made without prior notice